

Crimen de exteniente venezolano

Ministro Gajardo y nuevos detalles en caso Ojeda: “Hemos dicho que es gravísimo”

Titular de Justicia dijo que se tomarán “todas las medidas” si se confirma que el crimen es político.

El ministro de Justicia, Jaime Gajardo, se refirió ayer los nuevos detalles conocidos la semana pasada por el Ministerio Público sobre el crimen del exteniente venezolano Ronald Ojeda. Específicamente a que Diosdado Cabello, ministro del Interior de Venezuela, habría encargado y pagado por el asesinato del exmilitar caribeño.

La autoridad dijo a Chilevisión que “el Ministerio Público ha dado a conocer información que ha recabado producto de la investigación. En esto es importante que la ciudadanía sepa que es el MP, por



El ministro Gajardo se refirió a los últimos antecedentes.

mandato constitucional, el que realiza la investigación penal y se entrega a los tribunales de justicia sus tesis de cómo ocurrió un delito o de qué manera, el móvil, las operaciones realizadas”. Y añadió que “como Gobierno, si los tribu-

nales de justicia determinan que el móvil que tuvo el crimen es político, y que las personas involucradas son las señaladas, hemos dicho que es gravísimo (...) y tomaremos todas las medidas para que no vuelva a ocurrir”.